

COMPETICIONES

MotoGP dobla la apuesta por Jerez con dos carreras en julio

Dorna Sports ha decidido que el trazado albergue dos grandes premios sin público en la segunda quincena de ese mes, dentro de la reordenación del calendario.

Palco23

7 may 2020 - 11:31



El Circuito de Jerez contará con dos grandes premios de MotoGP en 2020. Dorna Sports ha alcanzado un acuerdo con la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Jerez, por el que el trazado albergará dos citas del Mundial de motociclismo en el mes de julio.

La primera carrera se disputará el 19 de julio y la segunda el día 26, ambas sin público en las gradas. Además, el 2 de agosto se mantendrá la actividad motera con una prueba del Mundial de SuperBikes. De esta manera, se cumplirá con las normas de seguridad que ha decretado el Gobierno en el plan de desescalada para recuperar la normalidad tras la crisis provocada por el Covid-19.

“Creemos que es una magnífica noticia que durante tres semanas Andalucía vaya a ser el centro mundial del motociclismo. Va a ser un respaldo enorme para consolidar la imagen de nuestra comunidad como un destino seguro”, ha señalado el vicepresidente de la Junta de Andalucía y consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y

Administración Local, Juan Marín.

El acuerdo se ha cerrado después de una reunión con la alcaldesa de la localidad gaditana, Mamen Sánchez, y el consejero delegado de Dorna Sports, Carmelo Ezpeleta. Se desconoce en qué condiciones económicas se ha formalizado el acuerdo, que las administraciones locales valoran positivamente porque estiman que unas 2.000 personas llegarán a la ciudad y que eso ayudará a los hoteles y restaurantes de la zona.